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兵庫協会 H30 年 12 月度理事会議事録  

兵協議録- 18-012-0 号 

№ 項  目 

理事会議題 

内   容 

協 議 内 容 他 

採否/備考 

Ⅰ 日  時 2018年 12月 19 日（水）19：00～20：20  

Ⅱ 場  所 神戸市立総合福祉センター 4 階 第 5 会議室  

Ⅲ 出 席 者 兵庫協会全 25クラブの内 20 クラブ出席（最終 23 クラブ出席）理事会成立 

 渡辺協会長挨拶 平成の元号も来年の 4 月で終わりです。今年の漢字「災」は、西日本豪雨・台

風 21 号・北海道地震を合わせて、パワハラの人災もあり、まさにぴったりだ

と思いました。今年で最後の理事会です。手際良く進めましょう。最後に時間

があれば、役員だけに残って頂いて話をしたいと思います。（来年度の役員改

選について話されました） 

 

1 報告事項 

（1）第 109 回全日本カ

レイの表彰 

（岡野事務局） 

 

入賞賞品及びラッキー賞を手渡した。 

上位入賞者は次の通り（詳細は HP参照） 

順位 氏名 クラブ 種別 長寸 釣場 

カレイの部 

3 位 鶴田 和治 レインボーC イシ 52.6 宮城県渡波 

7 位 車谷 哲男 レインボーC マコ 49.5 福島県小名浜 

11 位 谷口 優 和田宮 S イシ 47.2 明石市大蔵海岸 

14 位 嶋尾 充治 龍野 S イシ 45.5 鳥取県境港市 

17 位 糀谷 英明 龍野 S イシ 45.0 鳥取県青谷町 

他魚の部 

3 位 西岡 映史 SURF BATTLE F. ハタ 54.5 島根県松江市 
 

 

 （2）大阪・兵庫協会合

同納竿大会報告 

（岡野事務局） 

 

12月 9日に淡路島全島及び小鳴門周辺にて開催された。 

天候は晴れで、参加者は大阪協会が 28 クラブ 164 名、兵庫協会が 20 クラブ

116名のエントリーでした。残念ながら優勝は大阪協会の会員でした。 

兵庫協会の上位入賞者は次の通り（詳細は HP 参照） 

順位 氏名 クラブ 合計【㎝】 釣場 

本賞の部（カレイ・アイナメを含む 2匹長寸） 

2 位 大天 勇介 美晴 S 80.1 佐野 

3 位 谷口  優 和田宮 S 80.1 由良新川口 

4 位 鶴田 和治 レインボーC 79.3 じゃのひれ波止 

6 位 笠松 俊孝 関西 S 74.6 福良 

7 位 岸元 隆志 関西 S 73.5 福良 

10 位 鈴木 宏哉 レインボーC 69.9 岩屋 

他魚の部（スズキ・コブダイの 1匹長寸） 

4 位 吉田 均 関西 S コブダイ 59.0 生穂 

来年は兵庫協会がプロジェクトです。 

 

 （3）兵庫県釣団体協議

会報告（佐本事務局） 

11月 27日に理事会開催。 

内容は 30年度の活動報告が主でした。 
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第 9 回理事の釣大会が 11 月 23 日に開催され、13 名が参加しました。藤原さ

んが優勝し、2 位が田中さんでした。4 位に渡辺協会長、6 位に岩崎さん、7

位に佐本が入賞しました。 

来年は 1 月 16日が釣協の総会です。（全日本サーフが会長職を 2020年まで） 

 （4）淡路交流の翼港の

水中清掃報告 

（日釣振・岩崎事業推

進役員） 

12月 15日（土）に翼港の海底清掃を実施しました。当日のスナップ写真を回

覧しますので見て下さい。サーフからはレインボーCの岡野会長、遊魚会の小

林さん、岩崎他が参加しました。ゴミはペットボトルが大量に出ました。現在

は翼港は閉鎖されており、来年の 3 月頃から再開に向けて工事が始まるようで

す。退部のパナソニックエナジーの礒岡会長の仲間も参加してくれました。 

 

 

拍手 

 

2 審議事項 

（1）2019年度行事・大

会日程計画（案）につ

いて（渡辺協会長） 

 

理事会開催日は 1月・5月が第 4水曜日ですが、それ以外の月は第 3 水曜日で

す。釣協の理事会日程関係者は控えておいて下さい。 

2019年度行事日程と 2020年 1月度の行事予定を読み上げた。 

協会キス名人戦は神戸投翔会・サーフ縁 FC・レインボーC・但馬豊岡 Sが担当

します。 

懇親会を残したらどうかと言う意見があり、2020年にも実施することにした。

【役員が一堂に、会する機会が少ないことから残してほしい】 

 

 

拍手承認 

 （2）大物申請について 

（渡辺協会長） 

実寸証明書を発行しながら、大物申請しない人がいます。大物を釣っても申請

はしないと言う人もいます。大物還付金獲得の為にも大物申請はして頂きた

い。また、大会での大物を釣っても申請しない会員もおり問題です。 

 

3 行事・大会申込状況 

（1）初釣り大会 

現在 22 クラブ 123 名で、PT 受付と各種分担を決定して対応をする。  

 （2）新春【絆】懇親会 

 

現在 14 名ですが年度内受け付けますので参加の連絡ください。 

12/26 現在 23 名です。 

 

4 その他 

（1）連盟拡大常任理事

会報告 

兵庫協会からの提案事項 

①イソベラは却下。特別大物のイラの部門に加えても、申請基準が 35cm以上

となります。兵庫協会の大会でだけイソベラを入れたらどうですか。 

グレは大分協会では対象魚にしています。協会独自で認めた大会も検討？？ 

 

大物部の継続審議事項 

②筏での釣りは周囲とのトラブル防止の為にも却下となりました。 

③SC協会対抗戦の名称は変えません。いつも他団体が来るとは限りません。 

個人表彰も予算をやりくりしながら継続します。 

★連盟新年総会の決議事項です。 

連盟新年総会の出欠のハガキは 1クラブを残して全て届きました。兵庫協会は

受付担当になっていますので、ご協力をお願い致します。25 クラブ確認でき

ました。 

 

 （2）大物部より 本年度の大物申請はこの理事会が最終です。  

 （3）その他 ①松原編集長から「しおかぜ 3月号 220号」の原稿について話された。 

大会が天候不順で中止になった場合、繰り上げて掲載することもありますの

で、釣行記の原稿は事前に集めさせて頂きたい。 

②総会資料の作成状況を確認した。 

③来年度の会員登録の手順を田中事務局長より説明した。 

２月理事会までにメールを返信下さい。振込は２月 10日までにお願いします。 

最後に渡辺協会長から 

「安全に気をつけて、よいお年をお迎え下さい」 

 

 

 

 

 

 

拍手 

連絡事項 

「広島協会・潮友 128号」、「しおかぜ 219号」配布 

1月理事会は１月 23日（水） 


